

Antrag Nr. 12-O-01-0056
CDU

Betreff:

Probleme an der Kreuzung Hirschgraben / Römerberg

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf die Situation an der Kreuzung Hirschgraben/Römerberg nachhaltig zu verbessern. Der Ortsbeirat stellt die Forderung, zu prüfen, inwieweit durch die Entfernung der Quader und adäquaten Ersatz durch eine normale Abpollerung oder ein Aufbringen von Blumenkästen auf den Quadern oder eine Veränderung der Quader durch Abschrägen der Oberfläche oder eine Außenbewirtschaftung, die Aufenthaltsqualität an dieser Stelle wirksam reduziert werden kann.

Begründung:

Im vergangenen Jahr hat wegen dieses Punktes und zahlreicher Beschwerden aus der Bürgerschaft eine öffentliche Veranstaltung zum Thema Obere Webergasse und Ecke Römerberg/Hirschgraben stattgefunden. Die Stadtpolizei wollte versuchen mit eigenen Mitteln der Kontrolle die dort angesprochene Problematik zu beseitigen. Das ist deutlich nicht gelungen.

Wiesbaden, 21.08.2012